
国際ロータリー第2580地区東分区 ガバナー補佐 岡村利之君
本日は第３回クラブアッセンブリーです。ガバナー公式訪問に向けて、充実した協議会に
なりますように期待致します。

東京本郷ロータリークラブ 小出 豊 君、本郷 滋 君
石川ガバナーエレクト時の地区大会ホストクラブです。今後、教えていただきたい事が
たくさんあるので、よろしくお願いします。

東京目白ロータリークラブ 会長 並木正幸様
暑さが続きます。皆様くれぐれもご自愛ください。

金子高一郎君 岡村ガバナー補佐、東京本郷ロータリークラブから小出さん、本郷さん、東京目白ロー
タリークラブから並木会長、本日はお越し頂き、有難う御座います。

水谷 文彦君 岡村ガバナー補佐、よろしくお願いします。
森 達郎 君 7月９日の日曜日に大変、ニコニコすることがありました。よって本日は多めにニコニコ

します。
石渡 秀雄君 あつーい日が続きます。皆様、熱中症には気を付けましょう。

本日はクラブ協議会、よろしくお願い致します。
波多野幸雄君 岡村ガバナー補佐、早々と御訪問くださり、ありがとうございました。23～24年度よろしく

お願いします。
原田 俊彦君 皆さんお久しぶりです。本年度よりSAAですが、先週代わりの井上さんが上手だったそう

でプレッシャー感じてます。
土屋 東明君 岡村ガバナー補佐をお迎えして。
三宅 郁子君 岡村ガバナー補佐、本日よろしくお願いします。
工藤 久志君 クラブ協議会、宜しくお願いします。
野木 芳宏君 岡村ガバナー補佐、ようこそ。クラブ協議会、よろしくお願い致します。

合計 54，0００円

ニコニコボックス

＜会長報告＞

・2024-25年度地区大会ホストである、東京本郷ロータリークラブより、小出さん、本郷さんに

また、先日チャーターナイトに参加させて頂きました東京目白ロータリークラブの並木会長にも

例会に来て頂きました。

<幹事報告>

・本日、例会後、第3回クラブ協議会を開催致します。また、次週のガバナー公式訪問(第4回クラ

ブ協議会)の開催は１１時からになりますので、来場時間の間違えがないようお願い致します。

＜委員会報告＞

・林R情報委員長より、7月13日号の週報に充実した例会のための週報への寄稿のお願いを

掲載しております。よろしくお願いいたします。

・工藤ゴルフ会幹事より、９月22日に４月に悪天候にて中止になりました東３クラブカップを前回

同様、大利根カントリークラブで行います。皆様のご参加をお待ちしております。

例会報告は中面に続きます。

■ 点 鐘
■ ロータリーソング 「手に手つないで」
■ ゲスト : 国際ロータリー第2580地区東分区 ガバナー補佐 岡村利之様
■ ビジター: 東京本郷ロータリークラブ 小出豊君、東京本郷ロータリークラブ 本郷滋君

東京目白ロータリークラブ 並木正幸君
アメリカ アルバイナロータリークラブ ジョシュ・フィールズ君

W E E K L Y  R E P O R T

東京ベイロータリークラブ
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ＣＬＵＢ “本当に人の為を想った行動を取っていますか？”
クラブ会長 金子高一郎

次回以降のプログラム

7月27日 休会

8月3日 卓話 松岡ゆみこ様

2023年７月13日

第1433回 例会報告
会員数 出 席   出席率   前々回訂正出席率
15人 12名 80.00％   100％

第2580地区ガバナー 栃木一夫(東京北RC)

本日のプログラム

第４回クラブ協議会

ガバナー公式訪問

■ 例会日 毎週木曜日  １２：３０～１３：３０           ■  役  員／ 会長 金子高一郎
■ 例会場 〒103-8520  東京都中央区日本橋蠣殻町2-1-1  会長エレクト 三宅 郁子
        ロイヤルパークホテル TEL 03-3667-1111・FAX03-3667-1615  幹事   水谷 文彦
■ 事務局  〒130-0013  東京都墨田区錦糸1-1-5 Ａビル６Ｆ    副幹事 石渡 秀雄

TEL 03-5637-4608 ・ FAX 03-5637-4611      
E-mail  tokyobay@club.email.ne.jp 会報委員長   林 茂男  

Create Hope in the World
RI会長 ゴードン R. マッキナリー

(スコットランド、ウェストロージアン )
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ロータリアンの心に 火をつけよう

RI会長からのメッセージ 2023年７月
           2023-24年度会長 ゴードン R. マッキナリー

新たに深刻な課題に直面している中でも、ロータリーは会員と世界の人びとのために動き、恒
久的な平和を築くために尽力し、すべての活動にビロンギング（帰属意識）とインクルージョン
を浸透させています。だからこそ、私はロータリーの皆さんに「世界に希望を生み出そう」と
呼びかけているのです。
今年度はメンタルヘルスを支援するためのプロジェクトを優先的に行っていきます。この取り

組みは、個人的にも非常に重要なものです。誰かが声もあげられずに苦しんでいるのを見守ると
いうのがどういうことか、私はよく知っています。また、人と人がつながりあうことの力や、
こころの健康と幸せについて話しあうことの価値、予防的ケアと治療がひとりの命を救いうる
ことをこれまで目の当たりにしてきました。
研究によると、自分の幸せを守る効果的な方法は人に親切にすることだと判明しています。そして、心の平安を

得ることによって、私たちは世界に平和をもたらすことができるようになります。
ロータリーの本質は平和を築くことにあります。私たちの奉仕プロジェクトの多くは、積極的平和のための土壌

づくりです。障壁を乗りこえ、新たなつながりを築くために、ロータリーはたゆまぬ努力を続けています。今年度
は、こういった大切なつながりを強化するために、会員間のバーチャルな国際交流を促進します。
平和は夢ではなく、受身的なものでもありません。一生懸命努力し、信頼を獲得し、難しいかもしれませんがオ

ープンな会話をすることで得られるものです。平和は粘り強く、勇敢に実践しなければなりません。ロータリーの
重点分野全体で私たちが行うありとあらゆる活動が、平和を可能にする希望を育む力をひそめています。
人とのつながりと目的意識が、あらゆるロータリー会員を奮いたたせてくれることでしょう。素晴しいクラブ体験を提供でき

るようにクラブのリーダーが尽力すれば、より多くの会員を維持することができ、より多くの入会候補者がロータリーに関心を
持ってくれます。これ以上なく居心地のよい、これ以上なく魅力的なクラブを築きあげましょう。
クラブの例会から奉仕活動まで、帰属意識を高めることが目標です。誰もが自分らしくいられる、包括的で居心

地のいい環境を作りつづける必要があります。ありとあらゆる行動人が「ロータリーには自分の居場所がある」と
思えるような場所にする必要があります。そうできるかどうかは私たち次第です。
今年度、私は多様性、公平さ、インクルージョンの取組に焦点を当てて、全人類により良く奉仕するためにロー

タリーが奉仕するコミュニティを反映するようにし、人間の持てる才能と経験のすべてを活用するための重要な方
策を引きつづき講じていきます。また、女性や女児が兼ねそなえている可能性を解き放つのを助けることによって
、女性や女児のエンパワメントを続けていきます。
今年度の旅を共に始めるにあたって、私はスコットランドの国民的詩人ロバート・バーンズを引用したいと思います。18世

紀にバーンズは、全世界が親族になり、「良識と真価を全世界に広める」ことについて語っています。これはこれまでの人生で
私にとって行動への呼びかけとなってきたもので、今皆さんと共有したいと思います。
内なる平和を築き、それをどんどん広めていきましょう。帰属意識を育て、ロータリーの未来を新たに思い描き

ましょう。ともに楽しく力を合わせて、世界に希望を生み出しましょう。



ようこそガバナー

栃木 一夫（とちぎ かずお）略歴

生年月日 1947（昭和22）年5月17日

学 歴
1970年3月 獨協大学経済学部経営学科卒業

職 歴
1970年4月  東亜金属興業株式会社入社
1974年12月   同社 退社
1975年1月  株式会社栃木屋入社
2023年6月現在 同社 代表取締役社長

ロータリー歴（職業分類：機構部品製造販売）
1988年6月  東京北ロータリークラブ入会
1995-1996年度  東京北ロータリークラブ幹事
2012-2013年度  東京北ロータリークラブ会長
2015-2016年度  地区クラブ奉仕委員
2018-2019年度  地区クラブ奉仕委員
2019-2020年度  地区クラブ奉仕副委員長
2020-2021年度 ガバナー補佐、地区拡大増強委員、地区研修委員
2021-2022年度 地区危機管理委員、地区近未来構想委員、

地区青少年交換委員
2022-2023年度 地区危機管理委員、地区指名委員、

地区DEI・行動計画委員
2023-2024年度 国際ロータリー第2580地区ガバナー

ロータリー財団メジャードナー
ロータリー財団ベネファクター
ポール・ハリス・ソサエティ
米山功労者・マルチプル 2023年6月12日現在

第３回クラブ協議会報告
幹事 水谷文彦

7月13日の例会後、岡村利之ガバナー補佐を迎え、第３回クラブ協議会を開催
致しました。
岡村ガバナー補佐からの書いてあるものだけでない、ハートで感じ取れる発表で
あれば、充実した協議会になるとの素晴らしいご挨拶から始まりました。
金子会長より、「クラブの活動計画」「クラブの特長的な奉仕活動」について、
例会、卓話の充実引いては会員増強、ルーマニア出身の米山奨学生を迎えたこと
によるウクライナ支援、地区大会の成功等、少ない人数ながらピリッと進めてい
きたいとの発表がございました。
「クラブの成長」「クラブビジョンと行動計画」に関しましては、石渡会員増強
委員長からは、ベイの良さを前面に押し出し、とりあえず2名の増強を目指したい
との発言でした。続いて、「My Rotary ロータリーの友の活用」林ロータリー
情報委員長より、「ロータリーで良き友を得て、人の和(輪)を得て、教訓を得て
、心の悟りを得て、そしてロータリーに感動、感激して、最後は感謝している。
」そんな例会、クラブになるように情報や資料を出したいとお話でした。
「ローターアクト・ロータリー学友との交流」について、井上青少年奉仕委員長
より、本年度は地区大会ホストクラブということもあり、青少年交換のホストフ
ァミリーもお引き受けできなかった状況ではあるが、世代間格差、価値観の違い
を理解、交流する１年としたいとのお話でした。
地区大会に関しまして、三宅実行委員長から、70数年に一度の大役で誰も経験

のないことですので、少ない人数で遂行するのは並みの意欲ではできないと思っ
ております。多くの方のご協力を仰ぎ、成功させたいとの発言がございました。
その後、三宅クラブ奉仕委員長が、例会の充実とクラブの活性化、会員相互の

理解、親睦を深めたいと話され、原田社会奉仕委員長が桜植樹はクラブの誇れる
奉仕活動だったこと、今後、ウクライナ支援についてできることを地区補助金を
含めて進めたいと発言され、森国際奉仕委員長も、ウクライナ支援を進めたいと
話されました。
ロータリー財団委員長の波多野さんは、一昨年、思うように活動できなかった

この委員会の委員長に志願し、ロータリー財団への理解を深め、皆さんに披露の
場を設けたい、また、グローバル補助金を使用したジャパンハートの病院建設支
援を進めたいとのことでした。米山委員会については、金子会長が、ベイでお世
話をした学友に再度、コンタクトを取り、交流を深めたいとのお話がございまし
た。
最後に、岡村ガバナー補佐より「全く感心するのみ引き続き頑張って下さい。

来週のガバナー公式訪問の際には、この調子でアピールして下さい」の総評を頂
きました。

例会報告の続き

<贈呈・伝達>

・直前会長章、直前幹事章贈呈(石渡会員・波多野会員)

・ビジターの方へのバナー贈呈

今後の予定等

7月27日 休会

8月３日 卓話：松岡ゆみこ様（タレント：立川談志氏長女）

8月10日・17日・24日 休会

８月29日 移動例会(墨田川造船進水式及び夜間例会)ご出欠のご返信をお願い致します。
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